
　皆様におかれましては、日頃より永平寺町議会に対し、温かいご指導を賜り厚く御礼申し上げます。

　町民の皆様に、定例会の質問に立つ議員の一般質問(予定)をお知らせします。町政・議会に対し、

　皆様により一層の関心をもっていただきたいと思っております。なお、本会議は議場での傍聴、ケー

　ブルテレビでの生放送、録画放送もいたします、また議会閉会後の12月24日(予定）から、ユーチュ

  ーブでもご覧いただけます。是非ご視聴ください。

永平寺町議会議長　　酒井　圭治

12月9日（月)　質問議員

1 森山　　充 議員

①　えい住支援課の成果について

②　町内消費環境について

2 中村　勘太郎 議員

①　能登半島自然災害の教訓について

②　豪雪時の幹線消雪対応について

3 楠　　圭介 議員

①　横断型プロジェクトについて

4 清水　憲一 議員

①　若手役場職員への待遇改善を

②　指定管理者制度は本当に効果的なのか

③　子ども達への環境教育について

5 川崎　直文 議員

①　地域づくり推進事業について

12月10日（火)　質問議員

6 松川　正樹 議員

①　副知事の講演（女性が働きやすい社会の実現に向けて）を聞いて

②　「去る者は追わず」でいいのでしょうか

③　転出者にその事情を調査して気付いたことは

④　人手不足の原因はもうわかっているとおっしゃるが

⑤　不登校について考える

7 長岡　千恵子 議員

①　介護用品支給事業の見直しを

②　出生者数増加に向けた施策を

一般質問　12月9日（月）、10日（火）、１１日（水）　いずれも９時から
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12月10日（火)　質問議員

8 斎藤　則男 議員

①　児童・生徒の不登校・いじめについて

②　職員として町内の理解を

9 上田　　誠 議員

①　新たな地域のデマンド乗り合いタクシーの行方（方向）は

②　社協（松岡事業所）事務所の移転は慎重に（再検討を）

③　吉野福井（バイパス）と永平寺南アクセス道路事業化構想を

10 清水　紀人 議員

①　子育ての充実について

②　学校体育館の空調整備について

③　労働人口減少と人手不足について

④　１０３万円の壁について

12月11日（水)　質問議員

11 金元　直栄 議員

①　町社会福祉協議会（社協）問題

②　町の人事政策

③　庁内でのパワハラへの対応は

12 滝波　登喜男 議員

①　地域公共交通計画の策定を

②　人口減少対策はどんなことでもやってみよう

[一般質問]12月9日（月）、10日（火）、１１日（水）
いずれも９時から

（議会閉会後(12/24予定)から、ユーチューブでもご覧いただけます。）


